
REQUERIMENTO Nº 251/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a possibilidade de padronização de números residenciais na Rua
Galiano Antônio da Silva

 

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta
Casa se há possibilidade de se padronizar os números residenciais na Rua Galiano Antônio
da Silva.

 

JUSTIFICATIVA

 

O pedido se justifica pelo fato de que a padronização facilitará o cotidiano dos profissionais
que fazem entregas, evitando transtornos pela falta de visibilidade, pois inúmeras
residências e prédios estão com os números do lado de dentro dos portões, o que ocasiona
várias devoluções de correspondências.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 1o de dezembro de 2022.

 

 

 

JOSIAS BARRETO MENDES

Vereador
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